
先輩たちは夢を叶えました 

今度は君の番です!!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「３年生になると点数が１００点落ちる」と２年生の終わりごろによく聞かされました。当時は僕

たちに勉強を促すための言葉なんだと思い、全く気にもとめていませんでした。ですが、迎えた第１

回総合テストで、なんと本当に１００点以上落ち、受験勉強の大切さと厳しさを思い知りました。そ

んな僕は信学会に入り、何をどのように勉強していけばいいのかを学び、それに沿って徹底的に勉強

をしました。また、ほぼ毎月のペースで学力テストがあり、自分の今のレベルを正確に知る事ができ

るのと同時に、テストに慣れることができました。そのおかげで自分のやってきた勉強に自信が持て

て、受験本番でもあまり緊張しなかったんだと思います。信学会に通って本当に良かったです！あり

がとうございました！後輩の皆さんも信学会の先生を信じて頑張ってください！ 

上田高校 合格 

 私は学校のテストで、結構いい点数がとれていたのであまり危機感を持っていませんでした。とこ

ろが、信学会の学力テストでびっくりするほど悪い点数しか取れず、合格判定もひどい結果でした。

屋代駅前校で学力テストを受験した時に、学校のテストや学年順位だけで安心してたらダメだと言

われ、そこから考えを変えるようになりました。 

 信学会に入ってからは、自習室をたくさん使わせてもらい、質問もたくさんしました。とにかく自

分にできる限りのことをしようと考え、一歩でも上をめざすように頑張りました。その結果、志望校

に合格することができました。 

 先生たちに言われ続けたように、次の大学受験が本番だと思うので、これからも気を引き締めて頑

張ります。本当にありがとうございました！ 

屋代高校 合格 

 受験学年になり、毎日勉強で忙しい日々が続きました。学校の総合テストではいつも学年１０位

ぐらいでしたが、信学会の学力テストでは思うような成績を残すことができず、「本当に合格できる

かな」と思うようになりました。でも信学会に入ってからは様々な勉強方法を知る事ができ、やる

気がわいてきました。テストの結果も上がってきたので、志望校を上げる覚悟を決めました。入試

当日まで信学会を信じて頑張り、当日は自分の力を出せたと思います。合格出来て本当に本当にう

れしかったです。 

 後輩の皆さん！あとになって後悔しないように、今からしっかりやったほうが良いです。頑張っ

てください！ 

屋代高校 合格 



 
 受験勉強とは何か、最初は全くわからなかったけど、信学会でいろんな勉強方法などをたくさんの

先生に教えてもらい、自分の苦手なところをたくさん勉強して、だんだんと点数を上げることができ

ました。そして、信学会は周りの友達とも切磋琢磨しあいながら勉強できたり、自習室で集中できた

りするので、私にとってとてもやる気が上がる場所でした。 

 後輩の皆さん、受験勉強をやり続けることはとても大変ですが、それを乗り越えられる人こそ絶対

に合格を掴みとれます！絶対に後悔しないように、自分の精一杯を尽くしてください！ 

上田高校 合格 

 私は、中３の夏まで受験生という実感が全くわきませんでした。なので勉強も全然頑張れませんで

した。ですが、信学会に通い始め、自習室に毎日通い、友達と一緒に勉強を始めました。すると、学

校のテストで点数がどんどん上がり、得意な単元も増えました！ 

 仲間と一緒に取り組むことは何よりも自分の味方になります！仲間と笑顔で乗り越えてくださ

い！みんななら大丈夫です！ガンバレ！受験生！ 

篠ノ井高校 合格 

 中学２年生までは、何となくとれていた４２０点。中学３年生になるとそんな余裕は全くなくな

り、英語と数学の点数は見ていられないほどになりました。そんな中、勉強の仕方がわからず困って

いたところ、信学会に加入したことで、自分の課題への向き合い方がわかり、少しずつ偏差値があが

っていくのが目に見えてわかりました。点が上がるからモチベーションが上がり、また点があがる。

そんな良い流れを掴むことができて、下げようか悩んでいた志望校にも無事に合格することができ

ました。ありがとうございました。 

苦しくてもやるしかないです。未来のために、早くから目標に向けて動き出してください！ 

長野西高校 合格 

 総合テストで初めて受験の厳しさを知りました。はじめは受験勉強と言っても、いったい何をすれ

ばいいのか、具体的にはわからなかったのですが、信学会の先生方が、授業の中で毎回アドバイスを

してくださったおかげで、正しい受験勉強を知る事ができました。テストで良い結果が出なかったと

き、苦手な教科を勉強するときなど、受験勉強がつらい時はたくさんありました。でも、それも今日

のためにあったのだとすると、とても価値のあるものだと思います。信学会で勉強を頑張って本当に

良かったです。ありがとうございました。 

上田染谷丘高校 合格 

受験勉強は長期戦。だからこそ【苦しい瞬間】はきっとある。 

自分の夢を叶えるために。後悔しないために。 

信学会はそれを乗り越えるサポートをします。 
 


